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№ 10

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（10 ／５）……

	 　　地区出向者アワー　久米　博明 会員

	 　　 〃 　杉浦　文雄 会員

	 　（10 ／12）

	 　　休　会（法定休日）

２．クラブフォーラム………〈研修情報委員会〉

　13：00　卓話　「奉仕の変遷」と「RI の現況」

	 講師　地区研修委員会

	 　　　　委員長　成田　洋之 様

（名古屋みなとRC）

（紹介者　野村紀代彦 会員）

	 13．謝　辞

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30	 16．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　８名　　出席率　91.01％

前々回（９／７）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）WFF（ワールドフード＋ふれ愛フェスタ）のチケッ

トとパンフレットをメールボックスに入れておきま

したので、是非ご参加下さい。

２）鬼怒川水害義捐金をお願い致します。

３）ロータリーレートが120円になっております。

４）例会終了後、理事会が１時30分よりありますので、

関係の方は、ご参加よろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

細川町と小学校時代
加藤　真治

　私が生まれ育ったのは、岡崎市細

川町であります。細川町には５つほ

どの古墳があることから、古くから

人が住んでいて小豪族がいただろう

と思われます。しかし、残念ながら

滝山寺の鬼祭りのような他に誇れる

ような文化は残っていません。

　１つ自慢できる事といえば、鎌倉時代の1221年に起

こった「承久の変」後、三河の守護足利義氏が足利義季（よ

しすえ）にその功績により三河国額田郡細川郷を与えま

した。足利義季は細川城を築き、「足利氏」から「細川氏」

に改名し、三代に渡って細川郷に住み着いたと記録され

ています。その後、この「細川氏」の一族は、細川の地

を去り四国・淡路の守護職になり、後に栄えに栄え室町

幕府の管領となっていきます。つまり、細川氏一族の発

祥の地ということで、1995年細川元総理が細川を訪れま

した。

　私の小学校時代の思い出をお話します。当時は小さな
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町でありましたから、戦後のベビーブームも終わり私の

学年は36名か37名だったと記憶しています。その１年生

の事ですが、私の書いた「母の日」作文が代表に選ばれ

母の日に発表する事となりました。しかし、前日の学

校でのリハーサルで読むことができず、家に帰って読む

練習をしたのですが、自分の書いた作文でありながら家

でも読むことができず、家族にも呆れらたことを覚えて

います。したがって「母の日」の当日の発表会でも読め

なかったのでありますが、私本人の記憶は、ありません。

これに関しては一切思い出すことができません。

　もう１つの思い出は、６年生のとき岡崎市の小学校体

育大会に50メートル×４のリレーのメンバーとソフト

ボール投げの選手に選ばれました。足には自信はなかっ

たのでリレーの結果には、驚くこともなかったのですが、

ボール投げにはいささか自分では自信があったので、他

校の選手が50メートル以上も投げるのを見て、ビックリ

してしまいした。

　結局自分の自己ベストの37メートルも投げることが出

来ず、意気消沈したことが記憶に残っています。

クラブフォーラム

卓話　「奉仕の変遷」と「RI の現況」

講師　地区研修委員会　　

委員長　成田　洋之 様
（名古屋みなとRC）

　ロータリーの中心概念は「企業の

根底に奉仕を置くべし」と言われ、

奉仕はロータリーの使命の中で最も

重要である。奉仕の変遷を知る事は

大切である。

・ロータリーの目的：奉仕の理念を

奨励し育む

・奉仕理念：超我の奉仕

・最初の奉仕は：公衆便所（社会奉仕）

・奉仕理念の提唱者は：アーサー・フレデリック・シェ

ルドン

・決議23―34とは：ロータリーの理念を明確に定義

・奉仕理念を育むところは：例会と親睦

・五大奉仕：1927年四大奉仕、2010年五大奉仕

・職業奉仕、四つのテスト：事業を繁栄に導くための１

つの基準

・戦略計画：中核となる価値観（奉仕、親睦、多様性、

高潔性、リーダーシップ）2008年～ 2010年、2011年～

2013年

・DLP：1992年、奉仕は地区プログラムへ

・CLP：2000年、奉仕は奉仕プロジェクトへ

・ロータリー財団：2010年、「RI の戦略計画」と「財団

の未来の夢計画」が一体した

・シェアシステム：寄付（年次、恒久基金、使途指定）

と資金（WF、DDF、管理運営費）

・RI の潮流：人道的奉仕

第 ４ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．10月・11月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．健康診断について

	 〈職業奉仕委員長〉

３．学校訪問コンサートについて

	 〈社会奉仕委員長〉

４．第９回刈谷音楽協会演奏会後援名義使用について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．地区補助金事業スペシャルオリンピックス日本・

愛知ブロック大会支援について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

６．ロータリーデーについて

	 	 〈環境保全委員長〉

７．その他

Ⅲ　会場監督の所見


